
Käfer Cabrio
Beitrag von „metagross“ vom 28. Mai 2006 um 15:00

hallo paul,

also das richtige nachtleben in of (wenn es denn überhaupt eins gibt) wäre mir eigentlich zu
gefährlich. da fühle ich mich ehrlich gesagt in unserem vorort (frankfurt) wesentlich sicherer
und es ist dort auch richtig was los. außerdem kommst du dort sehr gut mit der deutschen
sprache zurecht

hi dieter,

der käfer sieht wirklich ganz gut aus, aber ich mag`s halt lieber richtig nostalgisch und nicht so
aufgemotzt.( schau dir mal mein geb. datum an:p )
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